



18. April 2019

## Die SIAMS in Moutier? Relevanter denn je!

Sehr geehrte Ausstellerinnen, sehr geehrte Aussteller

Seit einigen Jahren ist das finanzielle Gleichgewicht des Forum de l'Arc in Moutier prekär geworden, da ein einziges Grossereignis (die SIAMS) seinen wirtschaftlichen Betrieb sichert. Nach einer Anpassung der buchhalterischen Bewertung des Gebäudes Ende 2017 verschlechterte sich die Situation für uns als Mieter insofern, als wir Gefahr liefen, die SIAMS nicht mehr im Forum de l'Arc veranstalten zu können. Die Gemeinde Moutier, die Volkswirtschaftskammer des Berner Jura (CEP) und die FAJI SA, die Organisatorin der SIAMS, haben aber gemeinsam eine Lösung gefunden, um die Zukunft des Forum de l'Arc sicherzustellen.

### **Eine notwendige Rekapitalisierung – und eine starke regionale Präsenz**

Um das Fortbestehen des Forum de l'Arc und der SIAMS in Moutier unter guten Bedingungen zu gewährleisten, hat sich die FAJI SA mit acht anderen Unternehmen im Jura zusammengetan und das Unternehmen für CHF 1,9 Millionen. Diese Vereinbarung ist eine gute Nachricht für die gesamte Region, die sich damit ein Ausstellungs- und Kongresszentrum im Herzen des Jurabogens sichert, was zugleich garantiert, dass die SIAMS auch in Zukunft in Moutier stattfinden kann.

Die FAJI SA wird ihre Büros übrigens schon bald ins Forum de l'Arc zügeln.

Unsere neue Adresse ab dem 2. Mai 2019:

#### **FAJI SA**

Rue Industrielle 98  
2740 Moutier

### **Gute Nachrichten für die SIAMS**

Die FAJI SA hat einen neuen Verwaltungsrat eingesetzt, und eine Vereinbarung mit der Gemeinde Moutier garantiert, dass die anlässlich der SIAMS 2018 eingeführte Parkraum-Infrastruktur auch für zukünftige Veranstaltungen der Messe gilt.

Es sei noch daran erinnert, dass Sie während der beiden „Debriefing“-Sitzungen mit Ihnen, den Ausstellern, im Sommer 2018 für die Durchführung der SIAMS in Moutier gestimmt haben: „einer unverzichtbaren Destination im Herzen der Mikrotechnik-Welt.“ Die gute Nachricht ist, wir haben die Investition der SIAMS in Moutier sichergestellt ;o). Nun müssen wir daran arbeiten, dass diese Destination auch weiterhin eine Ihrer Favoriten bleibt!



## Die Ausgabe 2020 ist auf Kurs

Zusätzlich zu dieser guten Nachricht können wir Ihnen auch noch mitteilen, dass die für die SIAMS 2020 verfügbaren Flächen bereits zu beinahe 100% vermietet sind; etwas, was bisher noch nie erzielt wurde. Das verheißt Gutes für die nächste Veranstaltung der Messe vom 21. bis 24. April 2020.

Bis zum nächsten Newsletter, einer Reise mit dem SIAMS-Club, oder einer Kontaktaufnahme übermitteln wir Ihnen unsere besten Grüsse und freuen uns darauf, Sie bei der Bewerbung Ihrer Produkte und Dienstleistungen in der Welt der Mikrotechnik zu unterstützen!

Pierre-Yves Kohler  
CEO

Laurence Roy  
Account Manager

P.S.: Übrigens, haben Sie schon einmal versucht, Nachrichten oder Stellenangebote auf dem Informationsportal der Mikrotechnik der SIAMS zu veröffentlichen?

P.S. 2: Wir werden Ihnen in Kürze eine Zusammenfassung der wichtigen Termine für Ihre nächste Teilnahme an der SIAMS schicken.